

Lehrkräfte

Marc König



Marc König studierte ab 2001 in Mannheim „Klassiktrompete“ bei Prof. Günther Beetz und war ab 2006 Akademist der Rhein-Neckar-Akademie im Studiengang „Orchestersolist“. Nach einem Zeitvertrag am Saarländischen Staatstheater Saarbrücken studierte er „Jazztrompete“ bei Prof. Stefan Zimmermann in Mannheim. Währenddessen entstand die Latin-Jazz-Formation „The Windwalkers“, die Zusammenarbeit mit der „Mardi Grass BB“ und einige Musicalproduktionen mit verschiedenen Theatern.

2018/19 war König Solotrompeter des Präsidialorchesters der Republik Nordzypern.

Weitere aktuelle Projekte/Tätigkeiten sind u.a. das Polizeiorchester BW, die Heilbronner Sinfoniker, das Ensemble Open-Up, die Musicalband der Brüder Rynkowski und ein Lehrauftrag an der Musikhochschule Mannheim.

Marc König ist seit Mai 2017 als Trompetenlehrer an der Städtischen Musikschule Ludwigshafen tätig und neben seiner Haupttätigkeit auch verantwortlich für den hauseigenen Youtube-Kanal.